



Wuppertal, 30.03.2023

Infobrief: „Nathrath Aktuell“

Ausgabe: Frühling 2023



Liebe Eltern,

die Zeit verging wieder einmal wie im Flug, und nun stehen die Osterferien vor der Tür. Die letzten Monate waren ereignisreich, und es gab viele schöne und spannende Momente, die unser Schulleben bereicherten:

Einladung zum Puppentheater: „Es klopft bei Wanja in der Nacht“

Im Januar lud das Kollegium der Schule „An der Tesche“ die Kinder der Klassen 1a und 1b sowie unsere Fuchsklasse zu einer Puppentheater-Vorstellung ein, die von den Lehrkräften der Schule mit viel Engagement einstudiert worden war.

Wie von Zauberhand hatte sich die Turnhalle in eine „Puppentheater-Bühne“ verwandelt. Das Stück „Es klopft bei Wanja in der Nacht“ nach dem Bilderbuch von Tilde Michel zog alle Kinder in seinen Bann! Wir bedanken uns herzlich bei den Puppenspielern und –spielerinnen für die Einladung und die tolle Aufführung!

Ein Tag in der Zooschule

Was für ein besonderes Tier der Pinguin ist, haben die Kinder der Klassen 3a und 3b erfahren. Beide Klassen hatten einen spannenden Termin in der Zooschule: Hier lernten sie jede Menge über Aussehen, Lebensweise, Lebensraum und Schutzbedürftigkeit der Tiere. Höhepunkt war der Gang durch den Zoo. Die Kinder konnten das gemeinsame Treiben der Pinguine nicht nur in der Landanlage wunderbar beobachten, sondern auch im 15 Meter langen Acrylglastunnel, welcher einen ganz besonderen Blick auf die schwimmenden Pinguine erlaubt.

Auch die Klasse 2b, unsere Affen-Klasse, verlebte eine herrliche Zeit im Zoo. Tier des Tages war der Affe. Viel Wissenswertes sowie Lustiges und Spannendes gab es über die klugen und geselligen Tiere zu lernen. Der Besuch im Affenhaus war ein Highlight und auch einem Krokodil ins Maul zu schauen, war ein unvergessliches Erlebnis. Für die Klasse 2a steht in diesem Frühjahr ebenfalls noch ein Besuch in der Zooschule auf dem Programm. Die Kinder können sich darauf freuen, am 24.04.2023 mit ihrer Klassenlehrerin Frau Spintzyk einen aufregenden Tag in der Zooschule zu verbringen.

Meine Herkunft

Im HSU Türkisch stellten die 4. Klässler mit ihrer Lehrerin Frau Bozat die Arbeiten und Plakate

zum Projekt „Meine Herkunft“ den Eltern vor. Diese bereicherten die Veranstaltung mit ihren leckeren selbstgebackenen und regionalen Spezialitäten. Es war ein tolles Erlebnis für alle!

Karneval auf Nathrath

Im Februar wurde ausgelassen gefeiert: Die Kinder kamen am Karnevalsfreitag verkleidet und bestens gelaunt zur Schule. In allen Klassen wurde den ganzen Vormittag über gespielt, getanzt und gelacht. Auch die große Polonaise über das Schulgelände durfte natürlich nicht fehlen. Es war ein tolles Fest und alle freuen sich schon auf die Karnevalsparty im nächsten Jahr.

Trommelprojekt

Auf spielerische Weise führte Ralf Kunkel alle Kinder unserer Schule auch in diesem Jahr an das gemeinsame Musizieren und Trommeln von Rhythmen heran. Mit Begeisterung und Spielfreude waren alle dabei. Ein tolles Projekt! Es stärkt die Kinder nicht nur in ihrer musikalischen Ausdrucksfähigkeit, sondern auch in ihrem Selbstvertrauen.

Besuch der Stadtteilbibliothek Vohwinkel

Viele Klassen nutzten in den letzten Wochen die Gelegenheit, der Bücherei in Vohwinkel einen Besuch abzustatten. Bei einem Rundgang durch die Bibliothek lernten die Kinder, wie Anmeldung und Ausleihe funktionieren, und wie sie sich selbstständig zurechtfinden können. Genügend Zeit zum Stöbern und Entdecken sowie zum Vorlesen einer Geschichte blieb auch noch. Wir bedanken uns herzlich beim Team unserer Stadtteilbücherei für das tolle Angebot!

Autorenlesung mit Guido Kasmann

Einen ganz besonderen Gast hatten wir im März: Autor Guido Kasmann machte bei uns Station: Alle Kinder waren begeistert. Sie tauchten ein in fantastische Zauberwelten. Unsere „Kleinen“ (Klassen 1 und 2) lauschten den Geschichten von Schirmel und Oderich und erfuhren, dass das Leben nicht ganz ungefährlich ist, wenn man neugierig ist wie Frosch Schirmel, und es ein Glück ist, einen Freund wie Oderich, den Raben zu haben. Unsere „Großen“ (Klassen 3 und 4) waren fasziniert von den spannenden Geschichten über den kleinen Kobold Kuno, der vom Menschenjungen Jan gerettet wird. Mit Handpuppen, Liedern und musikalischen Aktionen wurden die Geschichten für die Zuhörer eindrucksvoll und lebendig.

Gesunde Zähne

Zahnpflege ist nicht nur wichtig, sie kann auch richtig Spaß machen. Das konnten alle Kinder der Grundschule Nathrather Straße auch in diesem Jahr wieder erfahren. Am 17., 28., 29., 30. und 31.03.2023 fanden für alle Klassen Projekttag zum Thema „Zahngesundheit“ statt. Auf spielerische Weise lernten die Kinder eine Menge über gesunde Ernährung und wirksame Zahnpflege. Unsere Zahnfee Frau Jötten vom Arbeitskreis Zahngesundheit in Wuppertal gelang es auch dieses Mal wieder, die Kinder zu begeistern und ihnen eine Menge über Zahnpflege beizubringen.

Känguru-Wettbewerb

Känguru der Mathematik ist der größte Mathematik-Wettbewerb für Schülerinnen und Schüler in der Welt, an dem über 50 Länder teilnehmen. Der Wettbewerb wird seit 1995 international ausgerichtet und findet jeweils im März statt. Im Vordergrund stehen dabei die Fähigkeit, logisch zu kombinieren und die Freude an der Mathematik zu wecken. Wie schon seit vielen Jahren haben auch an diesem Jahr wieder Schülerinnen und Schüler aus unseren Klassen 3 und 4 an dem Wettbewerb teilgenommen. Die Ergebnisse und Platzierungen werden in einigen Wochen von den Veranstaltern des Wettbewerbs veröffentlicht. Bis dahin bleibt es spannend!

Termine

Ganztägige Konferenz

Am Mittwoch, 19. April 2023 findet eine ganztägige Konferenz statt. Alle Kinder haben an diesem Tag unterrichtsfrei. Die Betreuung und der Offene Ganzttag sind an diesem Tag geöffnet.

Ferien:

Ostern: 03.04.2023 bis 15.04.2023

Pfingsten: 30.05.2023

Sommer: 22.06.2023 bis 04.08.2023

Beweglicher Ferientag: Freitag nach Christi Himmelfahrt: 19.05.2023

Schulfest: 06.Mai 2023

Sportfest: 09.Juni 2023

Zeugnisausgabe: Mittwoch, 21.06.2023 Unterricht ist für alle Klassen von 8.00 Uhr bis 10.45 Uhr.

Weitere schulische Termine finden Sie auf unserer Homepage. Die Terminliste wird laufend aktualisiert und auf den neusten Stand gebracht.

Wir freuen uns schon jetzt auf die vielen Aktionen und Veranstaltungen, die bis zum Schuljahresende auf uns warten.

Im Namen des ganzen Teams der Grundschule Nathrather Straße wünschen wir Ihnen und Ihren Familien fröhliche und erholsame Osterferien. Verbringen Sie mit Ihren Kindern eine schöne und entspannte Zeit!

Mit freundlichen Grüßen im Namen des ganzen Teams

Martina Jansen und Denny Pflanz
(Schulleiterin) (Konrektor)

